

# Altkleider- und Fahrradannahmetag bei Horizonte e.V.



„Geben Sie Kleidung und Fahrrädern ein 2. Leben“. Unter diesem Motto nimmt Horizonte e.V. am 11. Februar 2011 wieder getragene Kleidung und alte Fahrräder im Möbel- und Gebrauchtwarenlager in der Lindenstr. 39 an.

Wie immer nimmt Horizonte e.V. gebrauchte Kleidung und Schuhe aller Art an um diese nach Größe, Zustand und Jahreszeit zu sortieren. Das meiste wird im Möbellager wieder preiswert abgegeben, nur ein geringer Teil geht in eine sinnvolle Verwertung. Hierfür arbeitet Horizonte e.V. seit über 15 Jahren mit dem Dachverband FairWertung e.V., einem bundesweiten Netzwerk von über 100 kirchlichen und gemeinnützigen Organisationen, zusammen. FairWertung sorgt für Transparenz und Verantwort-

lichkeit von der Sammlung über die Sortierung bis zu Vermarktung. So gibt Horizonte e.V. einen Teil der gesammelten Altkleider an die Brockensammlung Bethel zur weiteren Sortierung.

Gebrauchte Fahrräder nimmt Horizonte e.V. ebenfalls an und gibt diese in die eigene Fahrradwerkstatt. Dort werden die Drahtesel nach dem Prinzip „Aus 4 macht 1“ unter fachkundiger Anleitung von Maßnahmeteilnehmern wieder instandgesetzt. Dabei erlernen die Mitarbeiter grundlegende Arbeitstechniken und spezielle Fachkenntnisse, die Ihnen beim Wechsel in den allgemeinen Arbeitsmarkt den Start erleichtern sollen. Die aufgearbeiteten Fahrräder werden ebenso wie die Kleidung preiswert angeboten.